
 
 

Consejo de Estudiantes de la 

Universidad de Cádiz 
Secretaría del Consejo 

Campus de Jerez 

Avda. de la Universidad S/N 11405 

Tel. 956 03 70 91 

secretaria.ceuca@uca.es 

La XVIII Comisión Permanente del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, tuvo con 

carácter extraordinario en forma presencial, el día 17 de noviembre de 2022 

constituyéndose en 2ª convocatoria a las 16:30, en la Sala de Reuniones P105 de la Escuela 

Politécnica de Ingeniería del Campus de Puerto Real; actuando como presidente D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, como presidente del Consejo de Estudiantes, y asistido por 

D. Antonio Heredia Roldán, como Secretario del Consejo de Estudiantes para tratar el 

siguiente 

ORDEN DEL DIA: 

1.- Aprobación, si procede, del Acta de la XVII Comisión Permanente. 

2.- Informes de gestión de presidencia: 

• Informe del Presidente del Consejo. 

• Informe del Secretario del Consejo. 

• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación del Consejo. 

• Informe de la Vicepresidenta Segunda de Relaciones Externas del Consejo. 

• Informe de la Vicesecretaria General del Consejo. 

• Informe de la Directora de Igualdad, Inclusión y Comunicación del Consejo. 

• Informe del Director de Redes Sociales del Consejo. 

• Informe del Director de Política Universitaria del Consejo. 

• Informe del Director General de Asuntos Económicos del Consejo. 

• Informe de la Directora de Relaciones Externas del Consejo. 

• Informe del Director de Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria del 

Consejo. 

 
3.- Avance de los resultados recogidos en la encuesta realizada a los Estudiantes 

relativo a las políticas de actuación en materia y diversidad en la Universidad de 

Cádiz. 

4.- Aprobación, si procede de la propuesta de elaboración del posicionamiento del 

Consejo de Estudiantes relativo a las políticas de actuación en materia de igualdad y 

diversidad en la Universidad de Cádiz.  

5.- Jornadas de Formación de Representantes de la Universidad de Cádiz.  

6.- Asuntos de trámites.  

7.- Ruegos y preguntas.  

************************* 
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1.- Aprobación, si procede, del Acta de la XVIII Comisión Permanente. 
 
El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Secretario del 

consejo, D. Antonio Heredia Roldán, quien informa que no se ha recibido ninguna 

alegación previa a la celebración de la XVIII Comisión Permanente.  

Sometida a consideración de los presentes, se aprueba por asentimiento el acta de la XVIII 

Comisión Permanente.  

 

2.- Informes de gestión de presidencia: 
 

• Informe del Presidente del Consejo: El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez 

Bellido, indica que en este periodo se está llevado a cabo el Congreso Internacional 

del Mar sobre Economía Azul “InnovAzul” donde dedicaron un espacio exclusivo 

para los estudiantes y para el que le habían incluido en el comité organizador.  

 
Con relación al CEUNE, informa que, ampliando la información que dio 

anteriormente, en relación al Estatuto del Becario, va a tomar forma de Proyecto Ley 

abriéndose un proceso de participación y escucha a los interesados. Informa que se 

produjo una reunión a la que asistieron representantes del Ministerio de Trabajo, ya 

que es el órgano que se esta encargando de dicha labor, y manifestaron que no 

entendían la necesidad de consultar con los Consejo de Estudiantes. El Sr. Presidente, 

informa de todas las preguntas que se formularon al Ministerio de Trabajo, entre las 

que se encuentra el interés por saber la razón de la eliminación de las prácticas 

extracurriculares y la preocupación en relación con las prácticas nocturnas.  

 
Abriendo la posibilidad de que los presentes intervengan formulando alguna 

pregunta y/o comentario da por finalizado su informe mostrándose a disposición de 

quien lo necesite para resolver las dudas o cuestiones que estime oportunas a través 

de correo electrónico.  

 

Tras unos segundos, al ver que no había ningún comentario y/o pregunta al informe, 

da paso al siguiente informe de gestión.  
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• Informe del Secretario del Consejo: El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez 

Bellido, cede la palabra al Sr. Secretario, D. Antonio Heredia Roldán para que 

inicie la explicación de su informe de Gestión.  

 

• El Sr. Secretario, como viene siendo habitual, manifiesta su intención de ser breve 

puesto que todo está reflejado en su informe y destaca que el grueso de su labor en 

este periodo ha sido la actualización de los Censos, entre ellos, los de la comisión 

permanente. Además, destaca que, ha finalizado el proceso de alegaciones a las 

Modificaciones del Reglamento de Gobierno y Administración de la Universidad de 

Cádiz, al cual se ha realizado un total de 4 alegaciones siendo todas ellas rechazadas 

salvo una de ellas por ser una adecuación a la normativa vigente. Manifiesta que estas 

alegaciones aún deben debatirse en Consejo de Gobierno y que una de las que más 

le preocupa es el hecho de haber limitado, excesiva, el uso del voto secreto.  

 
El Sr. Presidente, mostrar su visión en relación con la modificación que quieren 

llevar a cabo con la posibilidad del voto secreto. 

Tras su intervención, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, da la posibilidad que los 

presentes realicen alguna pregunta con relación a lo comentado. Tras unos segundos 

da paso al siguiente Informe de Gestión 

 
• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación del 

Consejo: La Sra. Vicepresidenta Primera de Organización y Comunicación, Dña. Lourdes 

Irene Riquelme Rodas manifiesta que su agenda está publicada en la Web del 

Consejo, pero que se publicará próximamente y que cualquier pregunta se la pueden 

hacer llegar a través del correo electrónico.  

Aún así, destaca que, su labor ha estado centrada el InnovAzul y en mantener la 

comunicación con el Campus de Puerto Real, auxiliando a los compañeros en todo 

lo que necesite junto al Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido. 

Manifiesta que, además, está comenzando a gestionar la organización de la Jornada 

de Formación de Representantes de la Universidad y que hablará de ello en el punto 

del orden del día que corresponde.  

 
Finalizada la intervención se abre un turno de preguntas al informe y, al no haber 

ninguna intervención, se procede al siguiente informe de gestión. 



 

Página 4 de 10 
 

• Informe de la Vicepresidenta de Relaciones Externas del Consejo: La Sra. 

Vicepresidenta de Relaciones Externas, Dña. Julia de Fátima Pérez Mora, 

manifiesta su intención de ser breve. Se ofrece por adelantado a resolver por correo 

cualquier consulta que se le haya llegar.  

 
La Sra. Vicepresidenta de Relaciones Externas destaca la celebración de unas 

Jornadas de Formación de CREUP para las que sobraron plazas y lo informó por el 

grupo de Delegados de Centros y Sedes.  

A nivel nacional reitera lo comentado por el Sr. Presidente sobre el Estatuto del 

Empresario, manifestando que nosotros como Consejo de Estudiantes (en adelante 

CEUCA) estamos totalmente en contra de la eliminación de las prácticas 

extracurriculares. Además, amplia información en relación a cuestiones que, con 

motivo de no haber contado ni tenido en cuenta a los Consejos de Estudiantes ni a 

los rectores, caen en el olvido del Estatuto produciéndose una infraregulación.  

 

A nivel andaluz, manifiesta que, tal y como informó con anterioridad se celebró un 

CAE al que asistió el Sr. José Carlos Gómez Villamandos, manifestando que se vio 

la predisposición por parte del Sr. Consejero a hablar, escuchar y negociación a la 

representación estudiantil de Andalucía.  

 
• Informe de la Vicesecretaria General del Consejo: El Sr. Presidente D. Miguel 

Ángel Pérez Bellido, cede la palabra a la Sra. Vicesecretaria, Dña. Yolanda Borne 

Virseda, quien no se encuentra presente por motivos personales que han sido 

informados al Sr. Secretario, D. Antonio Heredia Roldán para excusar su 

inasistencia.  

 
• Informe de la Directora de Relaciones Externas, de Igualdad, Inclusión y 

Responsabilidad Social del Consejo: El Sr. Presidente D. Miguel Ángel Pérez 

Bellido, cede la palabra a la Sra. Directora de Relaciones Externas, Igualdad, 

Inclusión y Responsabilidad Social del Consejo, Dña. Cristina Mariscal 

Miranda, quien manifiesta que ha estado asistiendo a varias reuniones centradas en 

la colaboración con el Área de Igualdad de la Universidad de Cádiz, con la que se ha 
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tenido un fluido contacto en estas últimas semanas, de forma que participará como 

representante de estudiantes en la lectura del manifiesto del 25 de noviembre (25-N). 

 

Una vez finalizada la intervención explicativa del informe, el Sr. Presidente, D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, abre un turno de preguntas al informe y, al no haber 

ninguna pregunta da paso al siguiente informe de gestión.  

 
 

• Informe del Director de Redes Sociales del Consejo: El Sr. Presidente D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, manifiesta que, ante la inasistencia del Sr. Director de 

Redes Sociales del Consejo, el informe del se encuentra publicada en la Web del 

Consejo, y que cualquier duda pueden formulársela por correo electrónico y/o 

teléfono móvil. 

 
• Informe del Director de Política Universitaria del Consejo: El Sr. Presidente D. 

Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Director de Política Universitaria, D. 

Manuel Raposo Cavada, el cual manifiesta la intención de ser lo más breve posible 

con motivo de tener el informe publicado en la Web del CEUCA.  

D. Manuel Raposo Cavada, manifiesta que ha estado trabajando, desde su dirección, 

trabajando, junto a la Dña. Cristina Mariscal Miranda, en el borrador para el 

posicionamiento que se pretende iniciar y que se someterá a consideración de los 

presentes en la Comisión Permanente en un punto posterior.  

 

• Informe del Director General de Asuntos Económicos del Consejo: El Sr. 

Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa al Sr. Director de Asuntos 

Económicos del Consejo de Estudiantes, D. José María Cervilla Bellido. 

 
• Informe del Director de Dinamización, Deportes y Extensión Universitaria 

del Consejo: El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, excusa al Sr. 

Director de Dinamización del Consejo de Estudiantes, D. Miguel Barrero 

Sáez, por la inasistencia y por la falta de su informe.  

3.- Avance de los resultados recogidos en la encuesta realizada a los Estudiantes 

sobre el traslado de la Facultad de Ciencias de la Educación. 
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El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, manifiesta que la encuesta llevada 

a cabo desde el CEUCA lleva varios días estancada y que por ello fue cerrada. 

Previamente a la celebración de la Comisión Permanente e indica que el resultado era el 

que ya se esperaba por la mayoría de las personas representantes de estudiantes tras haber 

informado los datos que existían sobre la cuestión del traslado de Ciencias de la 

Educación al Edificio Valcárcel. Manifiesta que ha sido una encuesta bastante tranquila 

en tanto en cuanto no nos han trasladado muchas dudas sobre la misma.  

Pese a tener que analizar mucho más detenidamente los datos de la encuesta, y por 

avanzar algunos de los datos, comienza a informar de los datos y un primer análisis 

grosso modo dando el siguiente orden de preferencia1:  

- Traslado al Campus de Jerez  

- Mantenerse en el Campus de Puerto Real 

- Traslado al Edificio Valcárcel.  

El Sr. Presidente, informa de los pasos que debemos dar de ahora en adelante en relación a 

esta cuestión, así como también abre diferentes escenarios en los que podemos encontrarnos 

dependiendo de las decisiones que tomen las instituciones (Rector, Diputación de Cádiz y 

Junta de Andalucía).  

4.- Aprobación, si procede, de la propuesta de elaboración del posicionamiento del 

Consejo de Estudiantes relativo a las políticas de actuación en materia de igualdad y 

diversidad en la Universidad de Cádiz.  

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. Director de 

Política Universitaria, D. Manuel Raposo Cavada, para que haga una breve explicación 

con relación a la intención del Consejo de Dirección del Consejo de Estudiantes de elaborar 

un posicionamiento en materia de igualdad y diversidad en la Universidad de Cádiz.  

 
1 En el caso del Traslado en el Campus de Jerez o Mantenerse en el Campus de Puerto Real los 
resultados son muy justos, y la diferencia entre ambas opciones es mínima.  
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Tras la intervención del Sr. Director de Política Universitaria, se somete a consideración de 

los presentes y se aprueba por asentimiento.  

5.- Jornadas de Formación de Representantes de la Universidad de Cádiz.  

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra a la Sra. 

Vicepresidenta Primera Organización, Comunicación y Contenido, para que explique 

las actuaciones que se van a comenzar a llevar a cabo para la celebración de las Jornadas de 

Formación de Representantes de nuestra Universidad. Algunas de los datos importantes a 

destacar que informa la Sra. Vicepresidenta son:  

- Por un lado, el día y lugar en el que se llevará a cabo la Jornada, que será el día 15 de 

diciembre en el Salón de Actos del Salón de la ESI, lugar que ya se encuentra reservado 

para tal fin.  

- Por otro lado, la organización de las Jornadas, el cual se divide en dos partes, la franja 

de la mañana que se dedicará a cuestiones más teóricas y para la que tendremos a 

diferentes personas del rectorado como la Inspectora General de Servicios, Defensora 

Universitaria, Vicerrector de Estudiantes, entre otros. Y la franja de la tarde, que será 

completamente del CEUCA, para lo que se pedirá ayuda a Delegados de Centro/Sede 

para que participen con su intervención para explicar puntos específicos, cerrando la 

Jornada con un invitado muy especial.  

La Sra. Vicepresidenta, insiste en la importancia que tiene la Jornada de Formación, 

máxime cuando llevamos varios años sin poder llevarla a cabo con motivo de las restricciones 

del COVID.  

D. Gonzalo Santiago Parra, Delegado de Centro de la Escuela Superior de Ingeniería 

(en adelante ESI), solicita turno de intervención para preguntarle a la Sra. Vicepresidenta 

Primera qué temáticas tiene en mente para el desarrollo de las Jornadas.  

La Sra. Vicepresidenta Primera responde con las ideas que tiene hasta el momento, 

abriéndose a recoger nuevas ideas que quiera aportar algunos de los presentes, y para ello, se 

abre una rueda de intervenciones donde los presentes exponen diversas ideas. Tras la citada 

rueda de intervenciones, al no haber ninguna más, se pasa al siguiente punto.  
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6.- Asuntos de trámites. 

El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. 

Secretario, D. Antonio Heredia Roldán, quien informa que no hay ningún asunto de 

trámite que informar en la presente Comisión Permanente. Salvo por el hecho de estar en 

busca de información para esclarecer las diferentes quejas que nos han llegado en relación a 

los sistemas de calefacción.  

El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, cede la palabra al Sr. 

Secretario, D. Antonio Heredia Roldán, para que informe a los presentes si hay algún 

asunto de trámite, quien indica que únicamente hay un asunto de trámite, el cual es la solicitud 

de contraseñas de acceso  

7.- Ruegos y preguntas. 

D. Alfonso Francisco Gil González, Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias, 

pide turno para comentar una duda que tiene acerca de los correos electrónicos de las 

Delegaciones, manifestando que él no tiene acceso a la cuenta de alumnos.ciencias@uca.es. 

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, responde a la pregunta manifestando 

que en teoría la cuenta mencionada, está “fundida” con la cuenta de 

estudiantes.ciencias@uca.es y que todo lo que llega a la de alumnos se redirige a la de 

estudiantes. Indica que esta modificación se hizo para llevar a cabo una adaptación de las 

cuentas institucionales de las delegaciones de estudiantes, a la normativa.  

D. Gonzalo Santiago Parra, Delegado de Centro de la ESI, solicita turno de palabra para 

preguntar sobre el estado de la cuenta del Delegado de Campus de Puerto Real, ya que una 

profesora ha escrito a ese correo y no ha tenido respuesta.  

La Sra. Vicepresidenta Primera, Dña. Lourdes Irene Riquelme Rodas, responde a la 

cuestión manifestando que hay que pedirle la clave al anterior Delegado de Campus, y 

aprovecha para informar al Sr. Santiago, que deben concertar una reunión.  

 

mailto:alumnos.ciencias@uca.es
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Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 18:59 horas, de lo que, con el visto bueno 

del Sr. Presidente, doy fe como Secretario de este Consejo.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Vº. Bº. El Presidente. 

 

 

Fdo. D. Miguel Ángel Pérez Bellido 

 

El Secretario 

 

 

Fdo. D. Antonio Heredia Roldán 
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ANEXO I: 

LISTA DE ASISTENTES DE LA XVI COMISIÓN PERMANENTE. 

 

APELLIDOS Y NOMBRE REPRESENTACIÓN 

Pérez Bellido, Miguel Ángel Sr. Presidente del Consejo. 

Heredia Roldán, Antonio Sr. Secretario del Consejo. 

Riquelme Rodas, Lourdes Irene Sra. Vicepresidenta primera de Organización, Comunicación y Contenidos. 

Pérez Mora, Julia de Fátima Sra. Vicepresidenta segunda de Relaciones Externas. 

Gil González, Alfonso Francisco Delegación de la Facultad de Ciencias. 

Santiago Parra, Gonzalo Delegación de la Escuela Politécnica de Ingeniería. 

Rueda Suárez, Andrea Delegación de la Facultad de Derecho. 

INVITADOS 

Mariscal Miranda, Cristina Directora de Relaciones Externas, Igualdad, Inclusión y Responsabilidad 

Social.  

Raposo Cavada, Manuel Director de Política Universitaria. 

 

 


